

Terminanfragen per E-Mail

** English below*

In dringenden Fällen (Abreise aus Deutschland in weniger als 3 Wochen) empfehlen wir, den Termin telefonisch unter 089-417 604 0 zu vereinbaren!

Terminanfragen für Visumsanträge per E-Mail an konsular@mu.mofa.go.jp sollten unbedingt folgende Informationen enthalten:

- Gewünschte **Visumskategorie** (Geschäftsreise, Tourismus, Studentenvisum, etc.)
- (Geplantes) **Abflugdatum**
 - * Visumsanträge nehmen wir in der Regel frühestens 2,5 Monate vor der Einreise nach Japan gestellt werden. Wir empfehlen, Anträge ca. 6 bis 8 Wochen vor der Reise zu stellen.
- **Terminvorschläge** an zwei bis drei verschiedenen Daten, mit Uhrzeiten
 - * Die Wartezeit für freie Termine beträgt meist ca. eine Woche. Frühere Vorschläge können voraussichtlich nicht berücksichtigt werden.
- **Anzahl** der Antragssteller
- **Nationalität der Antragssteller**
- **Namen der Antragssteller** (bei Beantragung per Vollmacht auch Name der Person, die zum Antrag kommt)

Bitte vergewissern Sie sich, dass Sie alle nötigen Dokumente mitbringen:

https://www.muenchen.de.emb-japan.go.jp/itpr_de/visa_dokumente.html.

Requesting appointments via e-mail

In urgent cases (departure from Germany in less than 3 weeks), we recommend booking the appointment via phone at 089-417 604 0!

Requests for appointments sent to konsular@mu.mofa.go.jp should include the following information:

- necessary **visa category** (business trip, tourism, student visa, etc.)
- (planned) **departure date**
 - * In general, we do not accept visa applications earlier than 2.5 months before the planned trip. We recommend applying about 6 to 8 weeks before the trip.
- **suggestions for an appointment** for two to three different dates, incl. time slots
 - * Please note that the waiting time for free appointments is normally about one week. Earlier suggestions probably cannot be respected.
- **number of visa applicants**
- **nationality of visa applicants**
- **name of visa applicants** (in case of an application via a proxy, also name of the proxy coming to the Consulate)

Please make sure that all necessary documents are prepared:

https://www.muenchen.de.emb-japan.go.jp/itpr_de/visa_dokumente.html.